
 扇小だより 
      考える子  思いやりのある子  強い子 

令和６年度 第３５号  

開校５０年目   11月２１日  児童数７５３名 

入間市立扇小学校 

                                          

 

 

 

50 周年式典が無事に終わりました。すべての関係者に心

よりの御礼を申し上げます。誠にありがとうございました。 

式典終了後、ご来賓のお一人でもあった入間市教育委員会

中田一平教育長様に、教育未来会議を実施していただきまし

た。とても盛り上がりましたので、紹介させていただきます。 

 

教育長からの質問１「学校の給食は好きですか」  

 「はい」９７.４％ 「いいえ」２.６％ 

     「苦手なものでも、おいしく作ってくれてあるから好き」 

      「安心して食べられるし、パワーが出るから好き」 

 

教育長からの質問２「タブレットを使う授業は好きですか」  

 「はい」９２.７％ 「いいえ」７.３％ 

     「充電できてないと遅れることがあるから、好きではない」 

      「簡単に調べられるし、やっていて楽しいから好き」 

 

教育長からの質問３「ペアやグループなどの学び合いの学習は好きですか」  

 「はい」９６.０％ 「いいえ」４.０％ 

     「他の人、自分と違う考えの意見を取り入れられるから、好き」 

       「一人では分からないこともみんながいると分かるようになるから、好き」 

 

教育長からの質問４「学び合い学習は、皆さんの将来に役立つと思うか」  

 「はい」９１.４％ 「いいえ」８.６％ 

     「人との交流や、人と話をすることなどに役立つ」 

      「いろんな人と話す、コミュニケーション力が高まるから役立つ」 

 

教育長からの質問５「現在の学校生活に満足していますか」  

 「はい」８２.３％ 「いいえ」１７.７％ 

     「友達とも仲がいいし、先生が授業を楽しく教えてくれるから満足してる」 

      「先生たちがおもしろくて、やさしいので満足してる」 

学校長 村越 新 
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教育長からの質問６「扇小の未来は明るいと思いますか」  

 「はい」８９.７％ 「いいえ」１０.３％ 

     「今が楽しいので、このまま元気なら、明るい」 

      「タブレットや学び合いで先生がわかりやすく教えてくれるから、明るい」 

 

教育長からの質問７「日本の未来は明るいと思いますか」  

 「はい」５６.９％ 「いいえ」４３.１％ 

     「増税、物価高騰など、とんでもなくお金がかかるから、思わない」 

      「裏金などの今の政治に不信感があるし、国は借金があるので思えない」 

 

教育長からの質問８「自分の将来を豊かにするためにがんばっていることはありますか」  

 「はい」８２.３％ 「いいえ」１７.７％ 

     「夢はないけど、習い事をがんばっている」 

       「未来につながるように、いっぱい勉強している」 

 

５、６年生の代表で壇上に上がった子は、教育長様からの質問に堂々と答えました。も

ちろん打ち合わせはありません。突然指名されてもしっかりと自分の考えを述べること

ができる扇っ子を誇りに思いました。 

 

教育長から扇っ子へのメッセージ 

 ○研究発表会の感想 

   ・活発に学び合っていた    ・運営に携わった六年生の姿がすばらしかった 

 ○今求められている力 

   ・知識よりも非認知能力（進んで学ぶ、あきらめず挑戦する、他者と協働する等）が大事 

 ○挑戦することの大切さ 

   ・「成功」の反対は「何もしないこと」、「失敗」は「成功」のすぐとなりにある 

      ～トーマス・エジソン、大谷翔平を例に取り上げ～ 

  ＊「自走する」扇小を応援している 
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向原中学校の生徒も参加しました ○が一番多かった場面 

 「学校生活に満足していますか」 


